
ПРоТокоЛ N9 3
заседания штаба воспитательноЙ работы МБОУ <<Гимназия Ng118)

г. Ростов-на-,Щону, З 44I |З, г. Ростов-на-.Щону,

ул. Орбитальная 26l l, Ростовская область
Место проведения:

город, село, поселок, район, субъскг РФ

Нача-по: 15:00
время

<17> января 2022г.
.Щата проведения

ПОВЕСТКА ЩНЯ:
О выполнении решения заседания Ns2.1.

) О ходе Месячника военно-патриотической работы: о проведении
МеРОПРИятиЙ ко Дню освобождения блокады Ленинграда, Освобождение
ростова-на-щону, освобождение Сталинграда, Дня памяти жертв
холокоста, Дня защитника отечества, о подготовке к празднику,
посвященному выводу войск из Афганистана.
3. о создании первичного отделения РЩЩ4 к.Щвижение первыю).

По первому вопросу слушали зам. директора по УВР Маслова Е.В.,
которая выступила с результатами выполнения решений протокола Ns2
заседания ТТТRР.

РЕШИЛИ: результаты работы по выполнению решений протокола Ns2
ЗаСеДания ТIIRР считать удовлетворительными.
Голосовали: за- 1 0, против-0

По второму вопросу слушали советника воспитанию
взаимодействию с общественными организациями Амбарцумян Н.Н. она
довела до сведения присутствующих информацию о ходе подготовки ходе
месячника военно- патриотической работы( меропри ятия ко Дню
освобожДениЯ блокадЫ Ленинграда, освобождение Ростова-на-.Щону,
освобождение Сталинграда, .щня памяти жертв холокоста, .щня защитника
отечества, о подготовке к празднику, посвященному выводу войск из
Афганистана).обратила внимание присутствующих на работу по
подготовкек приему в <<юнармию> и посвящение учеников.

РВШИЛИ: продолжить работу по подготовке Месячника военно-
ко Дню освобождения блокадыпатриотической работы (мероприятия

Ленинграда, освобождение Ростова-на-!ону, освобождение Сталинграда,



!ня памяти жертв холокоста,

празднику, посвященному в

ответственным по п

защитника Отечества, о подготовке к

войск из Афганистана). Назначить

приему в <<Юнармию>> и )п{ителя

ду
к

организатора Фролова С.В.

Голосовали: за -10, против - 0

По третьему вопросу слушали ветника по воспитанию и взаимодеиствию с

детскими организациями н Н.Н.. Она расск€вала о ходе

подготовки к созданию го отделения РЩЩМ <,Щвижение первых)

РЕШИЛИ: продолжить по, к созданию первичного отделения

РДДМ <<,.Щвижение первыю)

Голосовали: за -10, против - 0

Руководитель
r Т.С.Бшашова


